



Pemerintah Kota Yogya Hilangkan Bau Pesing di Malioboro

YOGYAKARTA — Pemerintah Kota Yogyakarta menggelar operasi menghilangkan bau pesing di sejumlah tempat di kawasan Malioboro. "Mulai hari ini (Jumat), kami gelar operasi malam, melakukan penyemprotan baik dengan sabun atau tidak di kawasan yang bau itu," kata Kepala Badan Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta Irfan Susilo saat apel petugas kebersihan kemarin.

Dia menjelaskan, bau pesing di Malioboro ada di sepanjang Ngejaman hingga Titik Nol Kilometer. Bau pesing itu akibat masih banyak orang yang buang

air kecil di bagian dinding. "Itu yang sampai sekarang paling bau, jadi harus paling sering disemprot," ujarnya.

Menurut dia, bau pesing itu akan mengganggu kenyamanan wisatawan di kawasan Malioboro. Padahal saat libur, seperti Lebaran, hampir tak satu pun ruang di Malioboro yang bebas dari persinggahan wisatawan. Baik yang sekadar nongkrong ataupun berbelanja. Aktivitas itu hampir selama 24 jam.

BLH Yogyakarta telah menyisir kawasan Ngejaman hingga Titik Nol untuk melakukan penyemprot-

an kemarin. Penyemprotan itu dilakukan tengah malam atau dinihari agar tidak mengganggu wisatawan. Pemerintah kota menerjunkan satu regu yang terdiri atas 10 orang setiap hari. "Kami punya personel 320 petugas kebersihan. Khusus untuk menjaga Malioboro akan digilir satu regu tiap hari," kata dia.

Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti pun seusai apel dengan petugas kebersihan itu mengakui bahwa sampai sekarang persoalan bau pesing masih ditemui di Malioboro dan berpotensi merusak citra kawa-

san itu. "Sebenarnya sudah ada toilet *portabel* dan papan larangan di kawasan itu, tapi masih banyak yang tetap nekat (kencing sembarangan)," kata dia.

Pemerintah mulai melakukan pendekatan terhadap kelompok pedagang di kawasan itu agar turut mengawasi dan menegur jika ada orang yang nekat buang air kecil sembarangan. "Kami minta para pedagang dan penghuni kawasan Malioboro saling menjaga satu sama lain. Toh, itu demi kenyamanan mereka dan penghasilannya," ujar Haryadi. ● PRIBADI WICAKSONO

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005